

EIN BUCH VON OERLIKERN ÜBER OERLIKON

Oerlikon ist mehr als nur ein Zürcher Stadtquartier. Sein heutiges Gepräge erhielt es als bedeutender Industriestandort seit dem ausgehenden 19. Jahrhundert. Wegen seiner günstigen Verkehrslage ist es bis heute ein idealer Standort für diverse Industriezweige geblieben. Neben internationalen Konzernen sind im Zürcher Stadtquartier auch zahlreiche KMUs ansässig. Nicht wegzudenken von Oerlikon sind das Hallenstadion, die Rennbahn sowie die Messe und das Theater 11, die mit ihren Grossveranstaltungen Tausende Besucher anlocken. Dank innovativer städtebaulicher Massnahmen ist Oerlikon heute einer der am schnellsten wachsenden Stadtteile Zürichs, der auch als Wohnquartier sehr beliebt ist.

Der Rotary Club Oerlikon widmet diesem aussergewöhnlichen Stadtquartier zu seinem 50-Jahr-Jubiläum ein Buch. Darin wird die Vielfalt Oerlikons aus seiner geschichtlichen Entwicklung heraus bis in die Gegenwart dargestellt. Daran beteiligt haben sich verschiedene Autorinnen und Autoren, die mit Oerlikon verbunden sind.